

Bad Sassendorf

Online näher am Bürger

[26.07.2016] Mit einem rundum erneuerten Web-Auftritt und neuen Online-Services präsentiert sich jetzt die Gemeinde Bad Sassendorf.

Um online näher am Bürger zu sein, hat die Gemeinde Bad Sassendorf im nordrhein-westfälischen Kreis Soest in Zusammenarbeit mit Citkomm den Internet-Auftritt des Rathauses komplett überarbeitet. Wie der IT-Dienstleister meldet, ist die neue Website mit ihrer einfachen Navigation und großflächigen Bildern nicht nur optisch ein echtes Highlight. Im Zuge des Relaunch wurde unter anderem auch eine Online-Gewerbeanmeldung implementiert. Darüber hinaus wartete die neue Internet-Präsenz mit einer dynamischen Oberfläche auf. Diese passt sich laut Citkomm automatisch an die Bedürfnisse des Nutzers an – je nachdem, ob dieser gerade einen Computer, ein Tablet oder ein Smartphone benutzt. Das moderne neue Online-Portal sei somit auch eine ideale Werbefläche für den touristischen Standort Bad Sassendorf in der Soester Börde.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Bad Sassendorf